

« Un trophée très important », selon le président Rivère, « car il met en valeur et promeut tout ce qu'il y a de vertueux dans le football. Les clubs professionnels ainsi que les joueurs font énormément de choses sur le plan citoyen, et c'est très souvent sous-médiatisé. Ce n'est pas juste un trophée, c'est un moyen d'encourager les clubs à faire toujours plus sur cet aspect. Car c'est notre rôle en tant que club. »

Un engagement salué par Patrick Braouezec, Président du Fondation du Football : *« Je tiens à féliciter Jean-Pierre Rivère et l'OGC Nice pour cette action centrée autour des enfants, à laquelle les membres du jury ont été très sensibles. A travers des programmes scolaires ou périscolaires ou via la contribution des joueurs sur l'ensemble du territoire de la Ligue Méditerranée ou dans les hôpitaux de la région, l'engagement de l'OGC Nice auprès de la jeune génération est fort : nous espérons qu'à travers cette mise en lumière, cette belle initiative constituera une source d'inspiration pour de nombreux autres clubs ».*

Partager :